

騙されないよ～ 東アジアで 戦争なんてしたくない

大山 嘉夫（市民ジャーナリスト）

韓国併合から100周年の2010年、今、朝鮮半島が再びかなりヤバイ状況になっていることは、誰もが感じていることでしょう。

でもそれは日本のマスコミや韓国の大統領が宣伝するように、北朝鮮が一方的に悪いせいなのでしょうか？

もしあなたが、「戦争は嫌だけど、北朝鮮の悪い体制を直すためには仕方ない」と心のどこかで思っていたら要注意。日本政府によって洗脳されている可能性があります。洗脳されていることにも気づかないのが洗脳なのです。

確かに北朝鮮の政治体制は日本やアメリカとはずいぶん違うし、あまり良い政治をしているようには思えないけど、だからと言って回りの国を侵略することばかり考えている軍事国家だという見方は偏見です。

むしろこの数年、災害などで国が疲弊して、戦争どころの話ではないでしょう。しかも世界一のスーパー軍事大国アメリカと世界第二の金持ち日本、徴兵制もある経済的に発展した隣国がガッチャリ組んでいるのです。あなたが北朝鮮の政治家だったら、そんな全く勝ち目の無い戦争したいと思いますか？

むしろ戦いたくないと思うのが当たり前です。

日本ではほとんど報道されませんが、北朝鮮はずっとアメリカに対して、休戦協定を平和協定（終戦協定）に変えようと提案しているのです。60年経ってまだ終わっていない朝鮮戦争を終わりにしよう。

なぜそんな国が突然一方的に攻撃をしかけるでしょうか。

以下、日本のマスコミに完全に無視されている事実です。

【…実は発砲の前日から、韓国軍は陸海空軍による全国的規模の軍事演習「2010護国」（22日～30日）を強行しており、問題の地域でも射撃訓練をしていたのです。射撃訓練と言っても砲による射撃訓練です。

演習には正規軍7万余人、軌道車両600台、ヘリコプター90余機、艦艇50隻、航空機500余機が参加しています。そして事態の起きた西海

12月の新たな韓国軍軍事演習についての記事より



では艦隊起動訓練が、京畿道のヨジュ、イチョン、南漢河一帯で陸軍の軍団級演習が行われています。さらに韓米空軍の連合編隊訓練と西海合同訓練も計画に組み込まれています。さる17日に起きたヨジュ沖での高速艇転覆事故も「護国」演習のさなかに起きたものでした。日本の報道はほとんどこれを無視しています。

北朝鮮は前日の抗議に続きこの日（23日）の午前8時20分に、電話通信文で「護国訓練はわが国に対する攻撃である」と抗議しながら射撃訓練の中止を要求し、「南側が北側領海に砲射撃をしたときは座視してはいない」と強く警告しています。

問題はこの軍事演習が北朝鮮の強硬な警告を無視した中で行われたばかりか、この日（23日）の10時から同地域一帯の北側領海に、韓国軍が北側の警告を無視して砲射撃を加えたことがあります。そして14時34分、北側の砲撃が始まったのです。（日朝ネットより）

北朝鮮側の主張に対しては韓国側は一切取り合おうとはせずに、「だからと言って陸上を砲撃して民間人を殺していくのか」という感じ。だとすると今回初めて挑発したのは韓国・アメリカ側だったのです。しかも北朝鮮本土の目と鼻の先で。

もし北方4島でロシア軍が軍事演習と称して北海道沿岸に砲撃してきたら、どう思いますか？

今年の3月26日に、これも北朝鮮のすぐそばのペニション島での米韓軍事演習の真っ最中に韓国の哨戒艦天安が沈没した事件が、韓国の調査団の発表通り北朝鮮の魚雷によるものだと信じている韓国人は半分もいないそうですが、日本人は下手したら9割を超えるかもしれません。

調査団のメンバーの韓国人シン・サンチヨル氏は「魚雷も爆発も無かった」という説得力の強い報告をブログで世界中に発信しています。前方に折れ曲がったスクリューや巨大な引っ掛け傷が座礁を明らかに示しています。（<http://www.anatakara.com/petition/no-explosion-no-torpedo.html>）

他にも韓国が証拠として見つけた北朝鮮の魚雷の破片に、マジックインキが鮮やかに残っている不自然さなど、結局証拠不十分で国連安保理でも韓国チームの訴えは認められなかったのですが、日本の報道は北朝鮮がやったことは確実という立場を取り続けました。

そしてすぐ北朝鮮への警告として史上最大の米韓軍事演習を日本海で開き、そこに日本の自衛官も参加しました。

そして今回また巨大な軍事演習が黄海で開かれ、日本の自衛隊も参加した可能性があります。

だとすると、これは明らかに憲法の禁ずる集団自衛権行使です。私たちの税金が、顔も文化もよく似てる同じ東アジアの人々を虐殺するのに使われるのです。そんなの絶対嫌です！

少なくとも今米韓日がとっている行為は平和的に解決しようという態度ではありません。日本のマスコミで公平な報道がされないのは、北朝鮮に関する報道が実質的に政府のコントロール下に置かれていることを疑わせます。

今世紀に入って、アフガニスタン、イラクと何の罪も無いたくさんのアジアの人々がアメリカに殺されました。そして今明らかに北朝鮮が狙われています。挑発してるのはどうみてもこっちやねん！

「食糧支援などさんざんしてあげたお礼が、この砲撃か」なんて偉そうに言ってるようですが、10年の南北融和の高まりを無理矢理断ち切って、食糧支援を禁止して、軍事演習繰り返して、どんどん緊張を高めて行ったのは李明博大統領自身じゃん！

戦争なんてなったら日本だって絶対巻き込まれます。騙されないよ～。アート、パフォーマンス、パレード、イベント、トーク、チラシ、どんな方法でもいいから「朝鮮半島での戦争は絶対イヤや～」を表現してみよう！きっと戦争を止められる☆